

l'oméga, étant Jésus, Fils de Dieu, en tout égal et consubstantiel à son Père. Dès lors, que peut-on faire de mieux, je le demande, que de placer dans l'âme de l'enfant, du jeune homme, Celui qui est la lumière du monde, et quel meilleur moyen peut-on employer pour entretenir, exercer et fortifier sa foi, que de la mettre en rapports fréquents avec le mystère de la foi?

Et s'il s'agit de garder pure cette âme, de la préserver de toute souillure de corruption, de la rendre vaillante à repousser les assauts du mal, à faire prédominer l'esprit sur les sens, quelle garantie plus sûre et quelle arme plus puissante que l'Eucharistie? Outre que, par elle, l'âme du communiant est mise en possession du Vainqueur de Satan, de l'éternel Adversaire du mal, il est certain que la grâce propre du Sacrement étant d'alimenter spirituellement, ce qui revient à dire de fortifier la vie de l'âme, le chrétien à qui Jésus s'est uni sacramentellement est à même d'opposer une plus vigoureuse résistance à l'attrait du mal et aux sollicitations du démon et de triompher de tous les dangers, de toutes les attaques. L'Eglise le proclame hautement en disant à l'Eucharistie:

*Bella premunt hostilia
Da robur, fer auxilium...*

Et la force est donnée, et le secours est fourni par notre miséricordieux Sauveur, à proportion même de l'imminence du danger et de l'acharnement de l'ennemi... Quelle garantie offerte à la faiblesse, à l'inexpérience, et comment ne voudrait-on pas rapprocher de l'Eucharistie, mettre en fréquents rapports avec l'Eucharistie, cette enfance si faible, cette jeunesse si ignorante et si pleine d'illusions?

L'Eucharistie c'est l'amour, c'est le Don de l'amour, de l'amour incarné, foyer ardent qui veut embraser le monde entier des âmes. *Et quid volo, nisi ut accendatur?* S'approcher de ce foyer, c'est participer à sa chaleur, c'est s'enflammer soi-même. Nulle part ailleurs, mieux que là, s'attise l'ardeur du zèle et l'esprit d'apostolat. La communion est la grande école du dévouement, du don de soi. C'est là que tous les apôtres vont se former, de là qu'ils emportent le feu sacré, et s'en vont le porter ailleurs, en communiquer à d'autres la flamme... Ce serait